



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SECONDAIRE LA CONCORDE

Val-d'Or, le 18 juin 2025

Objet : Nomination à la direction de l'école secondaire La Concorde

Chers parents,

En raison de nouvelles affectations du personnel d'encadrement, je vous informe que madame Dominique Pelletier relèvera de nouveaux défis professionnels au sein de notre organisation. Je vous annonce ainsi la nomination de madame Mélanie Francoeur, comme directrice de l'école secondaire La Concorde à compter du 1^{er} juillet 2025.

Madame Francoeur est détentrice d'un baccalauréat en univers social et a obtenu son diplôme d'études supérieures spécialisées en gestion d'établissement à l'UQAT. Elle a été directrice adjointe par intérim à la Polyvalente Le Carrefour en 2024 et en 2025. Enseignante au secondaire pendant environ dix ans, elle est reconnue pour son leadership, sa rigueur et son esprit d'équipe. Elle s'appuie sur l'approche de gestion des comportements positifs pour créer un environnement favorable aux apprentissages. Dévouée à la réussite des élèves, elle a coordonné la mise à jour du plan de lutte contre l'intimidation et la violence et la gestion du Programme d'éducation intermédiaire (PEI) depuis deux ans. Elle est une gestionnaire à

Je profite de l'occasion pour remercier madame Dominique Pelletier pour son dévouement et son travail à la direction de votre école durant la dernière année et je souhaite bon succès à madame Francoeur dans ses nouvelles fonctions.

Veuillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations. Je vous remercie de votre soutien auprès de votre enfant tout au long de son parcours scolaire et je vous souhaite de belles vacances estivales.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Madame Stéphanie Daigneault, présidente du conseil d'établissement